

Klingende Sterne

Stadtfeld (kl). Funkelnde und klingende „Weihnachts-Sterne“ können Besucher der Pauluskirche am heutigen Sonntag erleben. Das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde musiziert ab 17 Uhr in verschiedenen Instrumentenzusammensetzungen. Das Blechbläserquintett, das Holzbläserquintett und die Streicher spielen eigenständige Programmteile. In seiner gesamten Klangvielfalt präsentiert sich das Orchester dann mit Ausschnitten aus der Oper „Die Nacht vor dem Christfeste“ von Nikolai Rimski-Korsakow.



Das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde musiziert heute in der Pauluskirche.
Foto: privat